
   
 

 

 
An den 
Landrat des Landkreises Peine 
Herrn Franz Einhaus 
Burgstr. 1 
 
31224 Peine 

Peine, den 22.10. 2019 
 

 

Antrag „Waldflächen ausweiten“   

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

SPD und Bündnis 90 / Die Grünen stellen folgenden Antrag: 

 

Der Landkreis prüft die Ausweitung vorhandener Waldflächen bzw. die Ausweisung 

neuer Waldflächen. Hierfür soll die Zusammenarbeit mit privaten Waldbesitzern und 

den Landesforsten gesucht werden. 

 

Begründung: 

Der Klimawandel und die Einhaltung der Ziele des Pariser Klimaabkommens zwingen auf 

allen Ebenen zu handeln. Waldflächen tragen im erheblichen Umfang u.a. zur Reinhaltung der 

Luft bei. Der Landkreis Peine verfügt über die geringste Bewaldung in Niedersachsen. 

Wir bitten um Prüfung, welche vorhandenen Wälder erweitert bzw. wo neue Flächen 

bewaldet werden können. Ist ggf. eine Pacht entsprechender Flächen möglich und 

zielführend? 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
_______________________     ________________________ 
Frank Hoffmann      Heiko Sachtleben 
Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzender 

SPD-Kreistagsfraktion     Bündnis 90/Die Grünen 

Fraktionen der  
SPD und Bündnis90/Die Grünen 
im Kreistag Peine 
 


